



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Humas Polresta Mataram Ikuti Dialog Publik Tentang Kemerdekaan pers dan Perlindungan Jurnalis Via Zoom

Syafruddin Adi - MATARAM.FRN.CO.ID

May 31, 2023 - 14:11



## DASAR HUKUM



**A** UU NO. 40 TAHUN 1999 TENTANG PERS

**B** NOTA KESEPAHAMAN ANTARA DEWAN PERS DAN POLRI  
NO. 03/DP/MoU/III/2022, NK/4/III/2022 TGL 16 MARET 2022

**C** PERJANJIAN KERJASAMA ANTARA DEWAN PERS DAN POLRI  
No. 01/PK/DP/CI/2022, PKS/44/XI/2022 TGL 10 NOVEMBER 2022

**D** PENERANGAN KESATUAN DIVHUMAS POLRI  
NO. 9/II/HUM 3.4.5./2023/Pensat

*Humas Polresta Mataram saat mengikuti Dialog Publik yang diselenggarakan Divisi Humas Mabespolri via zoom, (31/05/2023)*

Mataram NTB - Dalam rangka meningkatkan pemahaman tentang Media serta pekerja media, Seksi Humas Polresta Mataram bersama mitra media Hukrim Polresta Mataram mengikuti kegiatan Dialog Publik yang di selenggarakan terpusat di Mabes Polri dan diikuti secara virtual oleh segenap Jajaran Polda, Polres/ta se Indonesia, (31/05/2023).

Di Polresta Mataram sendiri kegiatan tersebut berlangsung di ruang Rapat Utama Mapolresta Mataram yang di hadiri Kasat Reskrim Polresta Mataram, Kasi Humas Polresta Mataram, Segenap Operator Satuan dan Polsek jajaran serta perwakilan Mitra Media Hukrim Polresta Mataram.

Dalam keterangannya, Kapolresta Mataram melalui Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Wiwin Widarti mengatakan kegiatan Dialog Publik yang diselenggarakan oleh Divisi Humas Mabes Polri tersebut ber temakan "Kemerdekaan Pers dan Perlindungan Jurnalis" dengan menghadirkan beberapa Narasumber yang berkompeten dalam bidangnya.

Menurut Kasi Humas Polresta Mataram yang kerap disapa Wiwin ini, kegiatan seperti Dialog atau Diskusi seperti itu sangat penting dalam rangka peningkatan kapasitas dan kemampuan baik bagi para jurnalis maupun dengan lembaga-lembaga Aparat Hukum (APH) seperti Polresta Mataram.

"Jadi dengan Diskusi atau Dialog yang baru saja kita saksikan bersama tentu akan memberikan pencerahan bagaimana APH ataupun masyarakat dalam menyikapi tugas-tugas dari seorang pekerja media atau jurnalis. Kegiatan ini akan berdampak positif bagi perkembangan informasi serta memberi kemajuan tentang cara bertindak baik yang dilakukan APH, masyarakat terhadap kinerja jurnalistik,"tegasnya.

Ia menyampaikan harapan atas nama Polresta Mataram agar komunikasi serta koordinasi bersama pelaku media akan tetap terjalin bagus sehingga setiap permasalahan yang terjadi khususnya yang berkaitan dengan tugas Media di Polresta Mataram dapat terselesaikan dengan baik.

Bukan itu saja lanjut Wiwin, pihaknya selaku corong Informasi pada salah satu APH dalam hal ini Polresta Mataram dapat lebih mengerti dengan cara kerja para pekerja media yang berjalan sesuai kode etiknya.

"Terimakasih kepada rekan-rekan Mitra Media Hukrim Polresta Mataram, bantu kami dan bisikan kami bila ada hal-hal yang tidak sesuai aturan yang dilakukan anggota Polresta Mataram. Seperti kutipan salah satu Narasumber tadi bahwa tugas Media pada intinya memperbaiki,"tutup kasi Humas Polresta Mataram.  
(Adb)